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Abstract (en)
Foot machine for a percussion instrument comprises a bearing base with columns (9, 10) extending upward with bearings in which at least one
drumstick is rotatably held by at least one shaft and moved against the force of at least one restoring spring (33) by an operating mechanism
operated by a pedal, and a transfer element interacting with a shaft and connected to the restoring spring. The restoring spring is fixed on a lower
column part by a tilting lower spring bearing element (74). Preferred Features: The tilting lower spring bearing element has an adjusting element (73)
for adjusting the restoring spring tension.

Abstract (de)
Um das Spiel mit einer Fußmaschine für Perkussions-Instrumente zu verbessern, wird bei einer Fußmaschine (1) mit einem Lagersockel (7) mit
sich nach oben erstreckenden Säulen (9, 10) mit Lagern (36, 35), in denen mindestens ein Schlegel (3, 2) mittels mindestens einer Welle (15,
13) verschwenkbar gehalten ist und entgegen der Kraft mindestens einer Rückstellfeder (34, 33) mittels eines durch ein Pedal (4) bedienbaren
Betätigungsmechanismusses (5, 6) bewegbar ist, mit jeweils einem mit einer Welle (15, 13) in Wirkverbindung stehenden Übertragungselement
(70), das mit der Rückstellfeder (33, 34) verbunden ist, die Rückstellfeder (33) mittels eines schwenkbaren unteren Lagerelementes (74) an einem
unteren Säulenteil befestigt. <IMAGE>
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